

Gegenüber Alfred verleugnen sie neue Anschaffungen, denn dahinter steckt die Aussicht auf finanzielle Besserung.

„Man kann doch nicht ewig in den alten Schuhen herumlaufen.“

„Noch sind wir in Europa, noch sind wir keine Heiden.“

Zunächst lehnen die Güllener Claires Angebot, Alfred III für die Summe von einer Milliarde umzubringen, strikt ab.

Sie stellen sich selbst als gerechte Menschen dar, um Claire dazu zu bringen, sie aus der Misere zu retten.

„[...] helfen Sie armen, schwachen, aber rechtschaffenden Leuten [...]“

„Ein Mädchen ins Unglück zu stürzen. Pfui Teufel.“

Nach und nach verlieren sie ihre Solidarität mit Alfred und beklagen sein damaliges Verhalten gegenüber Klara.